

Compte rendu de l'assemblée du 29 janvier 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; tous présents.

1.—(17704) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de voter, ex-fonds de réserve, une somme de \$97.75, plus les intérêts sur ladite somme à compter du 22 octobre 1912 étant le montant du jugement portant le No 85 des dossiers de la Cour Supérieure, ainsi que la somme de \$58.25 payable à MM. Brodeur, Bérard & Beaudry, avocats du demandeur, A. Diacovo, dans l'action ci-dessus.

Résolu: De voter, ex-fonds de réserve, les montants ci-dessus mentionnés, et de donner instructions au comptable du Département en Loi d'avoir à déposer à même le montant du jugement ci-dessus, suivant la saisie-arrêt qui a été signifiée entre les mains de la Cité.

2.—(17708) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de MM. James Dunlop et Anthime Meloche à la position d'hommes de ligne, à compter du 23 janvier courant, au salaire de \$800 par année chacun.

Résolu: D'approuver lesdites nominations.

3.—(17709) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de M. Ernest Ladouceur à la position d'assistant-ingénieur, au salaire de \$950 par année, à compter du 23 janvier courant.

Résolu: D'approuver ladite nomination.

4.—(17710) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de M. Albert Vaillancourt à la position de finisseur, au salaire de \$850 par année, à compter du 26 janvier courant.

Résolu: D'approuver la nomination ci-dessus.

5.—(17713) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à la "George Hall Coal Co. of Canada", d'un montant de \$500 sur le dépôt de \$775 fait en rapport avec leur contrat pour la fourniture de charbon dur.

6.—L'Honorable Juge Eugène Lafontaine, président de la Ligue Anti-Alcoolique, l'ex-échevin S. J. Carter et J. H. Roberts, représentant la Dominion Alliance, sont présents devant le Bureau, et demandent à la Ville une subvention pour chacune des associations ci-dessus.

A l'étude.

7.—Il est

Résolu: D'annuler et rescinder la résolution du Bureau en date des 21 janvier et 23 janvier 1914, en ce qui concerne le dépôt des indemnités chez le Protonotaire de la Cour Supérieure, re expropriation du Boulevard St-Joseph.

8.—Soumise une offre de M. J. A. Girard, de faire pour le compte de la Cité de Montréal l'examen des titres de chacun des propriétaires expropriés pour l'ouverture du Boulevard St-Joseph, pour la somme de \$10 pour chacun desdits propriétaires, et s'engage en outre de fournir à la Cité un rapport écrit dans chaque cas aussitôt que les titres lui seront donnés.

Résolu: D'accepter la proposition ci-dessus contenue dans une lettre de M. J. A. Girard, en date du 28 janvier 1914.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

Report of meeting held on the 29th January 1914, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair; all the members of the Board.

1.—(17704) Submitted a report from the Law Department, recommending that a sum of \$97.75 be voted, ex-reserve fund, plus the interest on the said sum from the 22nd October 1912, being the amount of the judgment in a case bearing No. 85 of the records of the Superior Court, together with the sum of \$58.25, payable to Messrs. Brodeur, Bérard & Beaudry, attorneys for the Plaintiff, A. Diacovo, in the above case.

Resolved: That the amounts above mentioned be voted ex-reserve fund, and that instructions be given to the Accountant of the Law Department to deposit ex-amount the above judgment, the sum required as per writ garnishment, served upon the City.

2.—(17708) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Messrs. James Dunlop and Anthime Meloche be appointed linemen, from the 23rd instant, at a salary of \$800 per annum each.

Resolved: That said appointments be approved.

3.—(17709) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. Ernest Ladouceur be appointed assistant-engineer at a salary of \$950 per annum, from the 23rd January instant.

Resolved: That said appointment be approved.

4.—(17710) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. Albert Vaillancourt be appointed finisher at a salary of \$850 per annum, from the 26th January instant.

Resolved: That the above appointment be approved.

5.—(17713) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to "The George Hall Coal Co. of Canada" of an amount of \$500 on the deposit of \$775 made in connection with their contract for the supply of hard coal.

6.—Honorable Justice Eugène Lafontaine, President of the Anti-alcoholic League, ex-Ald. S. J. Carter and J. H. Roberts, representing the Dominion Alliance, appeared before the Board and asked that the City make a grant to each of the above associations.

Consideration deferred.

7.—It was

Resolved: That the resolution of the Board, dated the 21st and 23rd January 1914 anent the deposit of indemnities with the Prothonotary of the Superior Court, re expropriation of St. Joseph Boulevard, be repealed and annulled.

8.—Submitted an offer from Mr. J. A. Girard, to examine for the City of Montreal the titles of each of the proprietors expropriated, for the opening of St. Joseph Boulevard, for the sum of \$10 for each of the said proprietors, he binding himself to supply the City with a written report in each case as soon as the said titles shall have been delivered to him.

Resolved: That the said offer contained in Mr. J. A. Girard's letter of the 28th January 1914, be accepted.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.